

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AF/0045/2014

Beratung im **Stadtrat** am **10.04.2014**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der CDU- Ratsfraktion: Nutzung des Geländes der Salzhalle in der Blücherstraße

Stellungnahme/Antwort:

1. Gibt es Überlegungen, wie die Fläche in der Zukunft genutzt werden kann?

Eine konkrete Planung für das Grundstück (mit Aufbauten) des Koblenzer Servicebetriebes gibt es zurzeit noch nicht. Die Verwaltung wird hierzu ein Konzept erarbeiten und den städtischen Gremien zur Beratung und Entscheidung vorlegen.

2. Gibt es Überlegungen, evtl. den gesamten Komplex der Kfz-Zulassungsstelle zu verlagern, um dieses Gelände einer Wohnnutzung zuzuführen?

Das Konzept der Verwaltung wird auch das Grundstück auf dem das Salzlager des Kommunalen Servicebetriebes steht und das daneben liegende Grundstück mit der KFZ-Zulassungsstelle beinhalten. Eine mögliche künftige Nutzung ist noch offen.